

Dein Tag im Paradies



Cynical mit den Future Dancern

Am 24. Mai hatte jenakultur das traditionelle Familienfest auf der Rasenmühle organisiert. Es war etwas schwierig, denn Fahrzeuge durften nur bis 12.00 Uhr den Platz befahren. Wir waren aber erst 15.30 Uhr an der Reihe. Also hieß es, alle Kostüme schleppen. Etwas kompliziert sind auch die Umkleidemöglichkeiten. Ein Pavillon steht hinter der Bühne, aber wenn kurz vor uns eine andere Tanzgruppe auf der Bühne steht, müssen wir warten, bis die sich am Ende der Programms umgekleidet haben und wir rein können. So zogen wir uns dann blitzschnell um, denn wir mussten pünktlich auf der Bühne stehen.

Diesmal waren auch die jüngste Gruppe der Vereins, die Tanzsterne mit dabei. Sie zeigten den Schustertanz und Regentropfen. Haben sie toll gemacht! Die Gruppe T-Mix und die Future Dancer präsentierten dann auch ein wundervolles Programm und im nu war die halbe Stunde Programmzeit vorüber. Einziges Manko, die Tänzer schleppten jedes mal den Staub vom Umkleidzelt mit bis auf die Bühne und bei Bodenstellen sausten wir die ganzen Kostüme ein. So hieß es nach dem Auftritt, alles waschen.

Wir danken den fleißigen Muttis, die diese Aufgabe übernommen haben.



T-Mix mit Men in black



Gruppe Harlekin